

PlantaDoce.

Empresa

Predictheon cierra una ronda de financiación de 840.000 euros liderada por Clave

La empresa española utilizará los fondos para completar el proceso regulatorio en Europa y Estados Unidos de sus primeros productos y completar la validación clínica en curso.

PlantaDoce
10 may 2021 - 11:00



Predictheon seduce al capital privado. **La compañía española ha cerrado su primera ronda de financiación de 840.000 euros liderada por Clave.** La empresa está especializada en el desarrollo de soluciones software para la predicción en tiempo real de cambios en el estado del paciente, así como eventos adversos clínicamente relevantes.

La start up utilizará los fondos para completar el proceso regulatorio en Europa y Estados Unidos de sus primeros productos y completar la validación clínica en curso. La operación ha sido liderada por el fondo de transferencia de tecnología I+D+i de la Universidad de Navarra, bajo la gestión de Clave.

La ronda ha sido coordinada por la consultora estratégica y de finanzas corporativas, Inveniam Group, y también han participado inversores del ámbito médico e internacionales

PlantaDoce.

. La operación también ayudará a la compañía a preparar el camino regulatorio para los siguientes desarrollos y consolidar la plantilla con el objetivo de alcanzar sus primeras ventas en 2022.

Predictheon prevé alcanzar sus primeras ventas en 2022

“Con la confianza de nuestros inversores podremos consolidar el proyecto comercializando el primer *pack* de soluciones de *software* y la evolución de nuevas líneas de desarrollo”, ha asegurado Pedro Gambús, cofundador y consejero delegado de la empresa. “Predictheon contribuirá a mejorar la práctica clínica y la seguridad del paciente añadiendo una nueva dimensión a los sistemas de monitorización, basada en datos reales y análisis predictivos”.

“Hemos invertido en Predictheon por el importante valor que ofrecen sus productos tanto para el paciente como para el médico”, ha explicado Santiago Lozano, director del fondo de transferencia de tecnología I+D+i de la Universidad de Navarra. El fondo y la gestora de capital riesgo acumulan en la actualidad un total de quince operaciones en transferencia tecnológica para el ámbito sanitario, con el apoyo de FondICO Global y otros inversores del sector.

Spin off del Hospital Clínica de Barcelona, la Universidad de Navarra y la Universidad de San Buenaventura de Cali, la compañía había recibido hasta ahora financiación del programa EIT Health Headstart, el programa Caixa Impulse de la Fundación La Caixa, Acció y el fondo de investigación sanitaria del Ministerio de Sanidad.